



研修医日記

作成者：岩間 拓史（1年次）

なぜ家電製品は同時に寿命が来るのでしょうか。先日ドライヤーの持ち手が折れ、トースターからは変な音が出ました。掃除機は吸引力が落ち、スマホの充電ケーブルは断線しました。これを期に家電製品を買い換え、気分一新しようと思います。おすすめのメーカー等ありましたら教えてください。

こんにちは。研修医1年目の岩間です。現在は外科で研修させていただいております。仕事が遅く手技の下手な自分に対しても熱心に指導して下さる上級医やスタッフの皆さんのおかげでなんとか頑張っています。必死に勉強し、早く皆さんの役に立てるように日々精進します。

明日から夏休みです。海に行きたい！スイカ割りが見たい！花火が見たい！やりたいことはたくさんあるのですが、具体的な予定を立てずに夏休みに突入することになりました。行き当たりばったりの休みを楽しみます。

現在夏休みです。追記します。果物狩りに行ってきました。徹底したソーシャルディスタンス、手指衛生のもと、桃、プルーン、ブルーベリー、プラムを収穫してきました。良い気分転換になりました。休み明けからまた頑張ります。よろしくお願いします



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。